

令和2(2020)年12月22日

保護者様

大阪市立大領小学校

校長 小西 昌彦

教室の換気等による寒さ対策について

師走の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、今年は12月に入ってもしばらくの間、温かな日が続いておりましたが、先週から気温がかなり低下し、冷え込みが厳しくなってまいりました。

そのような環境のもと、教室では引き続き、新型コロナウイルス感染症対策として、換気を行いながら暖房を行い、授業を進めております。そのため、子どもたちは、足元がたいへん寒いようです。

そこで、換気の徹底（密閉の回避）を継続するために、大阪市教育委員会の指示により、寒さ対策として児童の服装について次のように配慮いたします。

今年度は、しばらくの間、体調不良でなくても、足元の防寒のためにレギンスや長ズボンを着用してもよいこととします。

子どもたちの健康状態を良好に保つために、ご家庭でも何かとご配慮いただいていることと存じます。ありがとうございます。

ご理解いただき、ご協力くださいますよう、引き続きよろしくお願ひいたします。